

Bruno Rodríguez salue la marche sur Washington pour demander la levée du blocus



La Havane, 28 Jun, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a salué la marche sur Washington pour exiger la levée du blocus et la normalisation des relations.

A l'appel de l'organisation «Ponts d'amour», des dizaines de personnes pour la plupart des Cubano-américains sont parties ce dimanche à destination de Washington.

Le principal coordinateur de l'initiative, le professeur Carlos Lazo, a déclaré qu'ils parcourront les 2 000 kilomètres qui séparent les deux villes pour réitérer au président Joe Biden qu'il est temps de lever les sanctions qui pèsent sur la famille cubaine.

«Il est temps de tenir tête à la haine et à l'intolérance, de faire preuve de générosité et d'humanité envers un peuple qui, au milieu d'une pandémie, résiste au siège économique», a déclaré Carlos Lazo à l'agence Prensa Latina.

Le professeur d'origine cubaine a déclaré qu'en chemin ils vont s'arrêter dans des villes, grandes et petites, pour parler avec tout le monde, avec des personnes de toute race, culture, religion et croyance de la nécessité de mettre fin à cette politique nord-américaine obsolète et inhumaine envers Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262075-bruno-rodriguez-salue-la-marche-sur-washington-pour-demander-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba